



本年度も大変お世話になりました

3月24日（金）の修了式を間近に控え、令和4年度が閉じようとしています。本年度もコロナ禍の一年間でしたが、児童たちは様々な教育活動を通じて、一人一人成長してきました。保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。もうすぐ迎える令和5年度におきましても、これまで同様のご支援をよろしくお願い申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

第51回卒業証書授与式

3月20日（月）に、第51回卒業証書授与式を行いました。今年度は、児童のマスク着用は自由とし、マスクを着用してではありませんが、卒業生の「呼びかけ」や校歌斉唱もできました。PTA会長の清水 悟様から心温まるはなむけのお言葉をいただくことができました。136名の卒業生が、この高野小学校から立派に巣立ち、中学校で活躍していくことを期待しています。



校長室より

3月20日、よい天候にも恵まれ、第51回卒業証書授与式が挙行されました。今年度は校歌や呼びかけの音が響き、コロナ以前の自由で生き生きとした児童の学校生活が戻ってきたことが感じられ、より感動的な式になりました。卒業生の立派な態度に、小学校6年間での児童の成長の大きさを感じるとともに、その成長の一端を担う学校の責任の重さを改めて感じました。

本年度も残り数日となりました。一年間、本校の教育活動にご支援・ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。来年度も本年度の成果と課題を生かし、保護者の皆さまにもご協力をいただきながら、子供たちの成長を支えていければと思います。

引き続き、ご協力をお願いいたします。

離任式について

新型コロナウイルス感染予防のため、本年度も市内全小中学校で離任式を行わないことになりました。退職・異動者名につきましては、3月29日（水）10:00頃にメール配信にてお知らせします。（転出者異動先については、3月31日（金）に改めてメール配信します。）

新年度クラス発表について

4月6日（木）登校時、昇降口にて4月からの新しいクラスを発表します。（※新1年生については、4月3日（月）10:00に発表します。）

春休みの生活について

学年だより等でお知らせのとおり、3月25日（土）から4月5日（水）まで、年度末・年度始め休業日（春休み）となります。

この時期は、一年間が終わった安心感や新年度への期待と不安などから、事件や事故が起こりやすい時期でもあります。学校でも休み中の安全な生活について指導しましたが、ご家庭でも新年度の準備とともに、安全で規則正しい生活について声かけをお願いいたします。

